

Los eldenses viven en la calle la mañana del Cristo del Buen Suceso

09/09/2023



J. Cruces

Una vez más un gran globo ha surcado el cielo eldense.

La ciudad disfruta con intensidad del segundo día grande de Fiestas Mayores, dedicado al Cristo del Buen Suceso. La población ha tomado cada rincón del centro para seguir cumpliendo con las tradiciones y las personas se contaban por miles.

La iglesia de Santa Ana ha acogido el primer acto oficial, la Misa Mayor a cargo del nuevo arcipreste de Elda y párroco de la iglesia de la Inmaculada, **Lucio Arnaiz Alonso**. En esta ocasión el protagonista ha sido el patrón de Elda, situado junto a la imagen de su madre en el altar.

Tras este acto, algunos de los asistentes a la misa se han cambiado de ropa rápidamente para unirse a las miles de personas que llevaban en la calle desde hacía un tiempo, ya fuera para desayunar en la Plaza Mayor o para correr la traca.



Minutos antes de la traca se han lanzado petardos para avisar a la ciudadanía.

Los Gigantes y Cabezudos han formado parte de la mañana festera.

Puntalmente a las 13:15 horas han sido las pintoras de Matices, grupo diseñador de la camiseta, quienes ha encendido la mecha de la traca, protegidas con sus paraguas, estampados con la misma imagen que las camisetas.

Los 1.500 metros de recorrido de la traca se han llenado de corredores: mayores y niños. Aunque las camisetas blancas y los pañuelos azules predominaban, también se han visto camisetas de otros colores, ya con agujeros de las chispas, prueba de que cada año utilizan la misma para correr. Los paraguas también se han contado por decenas.



Imagen de familia de la Comisión de la Traca y el Globo.

Aunque la traca ha dado un pequeño susto, pues parecía que se había apagado en la puerta del Casino Eldense, tras unos segundos de parón, los petardos han acabado en Plaza Castelar con fuegos artificiales.

La celebración se ha desplazado hasta la Plaza Mayor donde se ha soltado el globo en honor al Cristo del Buen Suceso con un diseño de la artista eldense Marina Pérez. Como es habitual, la población antes ha disfrutado del mezclaico.

Esta tarde culminan las fiestas, a las 18:30 horas tendrá lugar la misa, seguida a las 19:30 horas de la Salve Grande, y la procesión del Cristo del Buen Suceso.

Por la noche a partir de las 23 horas, en el barrio Almafrá y en la Plaza Castelar, actuarán Varry Brava y Queen Revolution respectivamente.



Miles de personas han participado en la traca.



